
De:

Envoyé: vendredi 11 avril 2008 14:39

À: Geipan

Objet: observation d'un phénomène inexpliqué

Bonjour ,

Je me nomme _____ j'ai 29 ans et je viens par ce courrier vous expliqué ce que j'ai vu dans le ciel avec ma belle-soeur une nuit d'août 2007 dans le petit village de _____ dans le département de l'Yonne et j'espère avoir une explication de votre part.

C'étais dans la nuit du 01/08/2007 au 02/08/2007 vers 1h du matin, nous étions dehors avec ma soeur et ma belle soeur en train de fumer quelques cigarettes sur les marches d'entrée de la maison que nous avons loué pour l'été, au loin on observais des éclairs avec des nuages mais à aucun moment les éclairs sont venues à _____ ni la pluie d'ailleurs.

Ensuite très vite les nuages sont partis et on laissés place à un beau ciel étoilé. Les éclairs qui étaient au loin avaient aussi disparues. Sur notre droite se situais un hangar. C'est à ce moment que s'est produit le phénomène que nous arrivons toujours pas à expliquer depuis 8 mois. Étant d'un esprit rationnel j'aimerais avoir une explication.

Sur notre droite dans le ciel au dessus du hangar est apparue une boule verte très lumineuse qui s'est mis à tournée en spirale vers le bas et qui a disparu derrière le hangar. Ma soeur qui se trouvait en retrait dans la maison n'a rien vu par contre ma belle soeur et moi même avons tourné la tête au même moment car le phénomène se trouvait dans notre champs de vision et a donc attiré notre attention. Il n'y a eu aucun bruit et cela à duré 2 secondes maximum. la boule est apparu d'un coup et était situé plusieurs mètre au dessus du hangar. A quelle distance exactement ? on n'en sais rien c'est dur à définir. En ce qui concerne sa taille c'est aussi dur à définir ne sachant pas réellement à quelle distance la boule se trouvait être, on peut seulement dire qu'elle nous paraissais être de la taille approximative de la lune tel que nous voyons habituellement.

Nous étions pétrifié car nous n'arrivions pas à définir ce que venions de voir de nos propres yeux c'était un peu la peur de l'inconnu, mais nous décrivions exactement la même chose avec ma belle soeur. Une question nous hantais, qu'avions nous vu réellement ? Nous sommes resté là sans bouger pendant 2 bonnes heures n'osant même pas ni rentrer dans la maison ni en sortir nous restions entre les deux en attendant nos maris qui était sortis. Mon beau frère est arrivé par la suite on lui a raconté, je suis allé avec lui en voiture voir le champs qui se trouve être derrière le hangar mais sans succès de part la nuit (les lampadaires ne fonctionnent pas la nuit dans les campagnes).

Le lendemain nous racontions ce que nous avions vu aux gens mais ils ne nous croyais pas sans réellement nous le dire et rigolaient moqueusement. Nous avons décidé de ne plus trop en parler, sauf avec ma soeur qui nous fais entièrement confiance. L'après midi nous sommes allé toutes les 3 derrière le hangar là nous avons pu obsrver une oiseau mort sur le chemin ets ce un hasard ? je n'en sais rien. Ensuite nous avons continué notre chemin pour aller dans le champs mais n'avons rien vu.

Quand je suis rentré chez moi à _____ (44), j'ai effectué des recherches sur internet et bien évidemment je suis tombé sur beaucoup de sites sur les ovnis qui me paraissais "bidons" je me suis beaucoup orienté sur la piste de la foudre en boule mais cela ressemblait difficilement à ce que nous avions vu ce soir là de part la couleur verte principalement. Je suis tombé sur votre site car il m'a parut le plus sérieux dans le domaine.

Je souhaite que vous trouviez une réponse à ce que je viens de vous expliquer et que vous me la fassiez parvenir sur mon adresse internet _____ Dans l'attente je vous prie d'agréer madame, monsieur mes sincères salutations.